

頑張りました駅伝大会! おいしかったなべっこ会

10月18日(木)は、「駅伝大会」、「なべっこ会」を開催しました。見事な秋晴れの天気となり、気持ちのよい一日を過ごすことができました。

駅伝大会は、優勝が黄組、準優勝が赤組、三位が白組、四位がピンク組、五位が緑組という結果になりました。高瀬の子どもたちはスクールバスでの登下校ですので、体力の低下が心配される場所ですが、全員がコースを走り切り襷をつなげられましたので、よかったです。高瀬小では体力作りとして欠かせない行事だと考えております。

優勝チームの黄組には、優勝トロフィーと賞状が授与されました。また、区間賞を獲得した子どもたちには、メダルが授与されました。当日は、ご家族の方々にたくさんの応援をいただきありがとうございました。子どもたちはうれしかったとのことでした。

区間賞の児童の名前と記録

Aコース 500m 区間賞

1, 2年男子の部	宮田 (2年)	2分21秒
1, 2年女子の部	小坂 (1年)	2分07秒

Bコース 700m 区間賞

3, 4年男子の部	今野 (3年)	2分25秒
3, 4年女子の部	佐藤 (4年)	2分29秒
5, 6年男子の部	佐藤 (5年)	2分05秒
	武田 (5年)	2分05秒
5, 6年女子の部	今野 (6年)	2分21秒

同タイム



なべっこ会は、みんなで植えた里芋を材料として「いものこ汁」を作りました。ご飯は、5年生が農作業体験をさせてもらった茂木豊和さんからいただいた新米を炊いて食べ、おまけに5、6年生が作ったサツマイモの焼き芋も全校で食べ、思いっきり秋の味覚を楽しみました。ほっとする秋の一日でした。



ようこそ ミコ・ラン・チンさん

17日(水) ベトナムから女優で歌手のミコ・ラン・チンさんが来校し、高瀬小学校の子どもたちの様子を撮影しました。

始めに全校の歌や、田代太鼓で歓迎の会を行い、その後6年生や3年生との授業交流をしました。給食も1年生と一緒に食べました。子どもたちは、サインをもらったり、話したりとよい交流をしたようです。

秋田県の教育を撮影したいという趣旨で撮影をしておりましたが、学校の環境や子どもたちの活動一つ一つに驚き、ほめてくださいました。撮影した映像は、ベトナムのテレビで放送されるとのことですが、編集された映像をDVDにして学校にもいただけるとのことですので楽しみです。



田代地区住民避難訓練が行われました

21日(日)に田代地区の住民避難訓練が行われました。高瀬小学校の体育館が地震の際の避難所となっており、住民の方々が避難訓練に参加しました。本校の児童も家族の方々と参加しておりました。炊き出しの試食体験、地震体験などがあり、社会福祉協議会の方々や地域の消防団の方々の協力体制のもと有意義な訓練でした。



住民の方に話を聞くと「最近では災害がいつ起こるか分からないから人ごとでないなあ。」と話しておられました。

住民の方に話を聞くと「最近では災害がいつ起こるか分からないから人ごとでないなあ。」と話しておられました。

佐藤さんおめでとう!

10月7日(日)に1年生の佐藤さんは、宮城県で行われた空手の大会に出場し、1・2年生女子の部で見事優勝したそうです。すごいですね。おめでとうございます。



【11月の行事予定】

- | | |
|------------------|-----------------------|
| 1(水)学校安全点検日 | 15(木)5年食育 |
| 5(月)五行歌を学ぶ(5・6年) | 17(土)サタデーバス(3, 4年希望者) |
| 6(火)全校集会、羽後町音楽祭 | 19(月)職員会議 |
| 7(水)家庭科指導主事訪問 | 20(火)読み聞かせ会 |
| 9(金)~11(日) | 21(水)羽後中一日入学、入学説明会 |
| 児童生徒美術展(交流センター) | 22(木)羽後町授業研究会(3校時限) |
| 12(月)冬季バス運行開始 | 27(火)貯金・集金日 |

第2回再生資源回収 収益金 140,875円

たくさんのご協力ありがとうございました。学校の教育環境の整備、教育活動充実のために、大切に使用させていただきます。来年度もご協力をお願いいたします。